



Amplifions la mobilisation pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites.

Cette réforme est inacceptable, les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé et avec un niveau de pension qui permet de vivre dignement.

Le message est clair, le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ, à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent. Elles ont malheureusement été balayées d'un revers de main par Elisabeth BORNE

La CGT, réaffirme son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé aussi par le partage des richesses.

Le 18 février 2023

RASSEMBLEMENT

Riom es Montagnes

Place de la Mairie

10h30



LA CGT REVENDIQUE :

- Un départ à 60 ans,
- Des départs anticipés pour la reconnaissance de la pénibilité,
- Un développement de l'aménagement des fins de carrières,
- Un niveau de pension d'au moins 75 % du revenu d'activité, calculé sur la base des 10 meilleures années,
- Pas de pensions inférieures au SMIC !

Pour y arriver !

Taxer les profits financiers rapporterait 30 milliards d'euros par an !

· **L'argent existe : 157 milliards d'euros sont distribués aux entreprises tous les ans et 71 milliards d'euros de dividendes aux groupes du CAC 40 !!**

· **La fraude sociale en France représente environ 45 milliards d'euros par an !!**